



# Medienunterlage

## Bezirk Lienz – 720.000 Euro an EU-Regionalförderungen für lokale Projekte

### Zusammenfassung Bezirk Lienz:

- Förderung von drei Projekten im Bezirk Lienz
- Insgesamt 720.000 Euro an Förderungen aus EU-, Landes- und Bundesmitteln
- Tirolweit Bereitstellung von 6,85 Millionen Euro für die ländliche Entwicklung

Insgesamt hat die Tiroler Landesregierung grünes Licht für die Förderung von drei Projekten im Bezirk Lienz gegeben und dafür rund 720.000 Euro an Fördermitteln bereitgestellt. Von 2024 bis 2026 wird das LAG-Management Osttirol, das Ansprechpartner sowohl für die Gemeinden und Planungsverbände als auch die Bevölkerung ist, mit rund 675.000 Euro gefördert. Zusätzlich unterstützt das Land folgende Initiativen:

- Hochkarätig besetzte Ensembles und renommierte Orchester, Vernissagen von regionalen BildhauerInnen, eine eigene Kunstakademie für Kinder – dieses breitgefächerte Kulturprogramm bietet das Anraser Pflegehaus. Inmitten des Dorfkerns erhebt sich das imposante Gebäude, in dem überdies Lesungen und Diskussionspanels zu aktuellen Themen Platz finden. Mit dem Projekt **„Weiterentwicklung und Attraktivierung Kultur aus dem Pflegehaus“** sollen die ohnehin umfangreichen kulturellen Angebote in der Region für Einheimische und TouristInnen weiterentwickelt werden. Die EU, das Land Tirol und der Bund fördern das Osttiroler Vorzeigeprojekt mit mehr als 40.000 Euro.
- Ziel der Initiative **„Villgrater Bauernladen – Weiterentwicklung der Direktvermarktung bäuerlicher Produkte“** ist es, den Vertrieb regionaler Erzeugnisse aus dem Villgratental weiter auszubauen und zu professionalisieren. Neben der Stärkung der Marke im näheren Umkreis will der Trägerverein „Von Hand und Natur“ auch zweckmäßige Investitionen – beispielsweise in ein neues Kassensystem – tätigen und damit ein Zeichen für Nachhaltigkeit und Regionalität setzen.